



Nomos

Bankenaufsicht/Staatsaufsicht



Aufsichtssysteme am Beispiel von Landesförderinstituten

Bankenaufsicht fokussieren – Staatsaufsicht ausbauen

Von Dr. Karsten Drawe

2023, 340 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-7560-0035-7

(Schriften zum Öffentlichen Wirtschaftsrecht, Bd. 18)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0035-7

Die Dissertation zeigt innovative und interdisziplinäre Stellschrauben für wirksamere Aufsichtssysteme auf. Banken- und Staatsaufsicht werden compliancebasiert und subjektbezogen umgebaut. Ein Schwerpunkt der Analyse ist die Kritik der aktuell ausufernden Systemaufsicht. Für öffentliche Unternehmen wird eine Nachhaltigkeitsnavigation modelliert. An Förderbanken werden die Konflikte

unterschiedlicher Aufsichtssysteme zugunsten einer krisenfesten und haushaltsschonenden Lösung verdeutlicht. Das Werk richtet sich gleichermaßen an die banken- und staatsaufsichtliche Praxis wie Ministerien und Behörden. Der Autor ist langjähriger Bankprokurist, Leiter Recht, CCO und Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht sowie Diplom-Volkswirt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Banking Supervision/State Supervision



Aufsichtssysteme am Beispiel von Landesförderinstituten

Bankenaufsicht fokussieren – Staatsaufsicht ausbauen

By Dr. Karsten Drawe

2023, 340 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-7560-0035-7

(Schriften zum Öffentlichen Wirtschaftsrecht, vol. 18)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0035-7

The dissertation shows innovative and interdisciplinary levers for more effective supervisory systems. Banking and state supervision are reorganized in a compliance-based and subject-oriented way. One focus of the analysis is the critique of the currently overstretched system of supervision. A sustainability navigation is modeled for public enterprises. The conflicts between different supervisory systems in favor

of a crisis-proof and budget-friendly solution are illustrated in the case of development banks. The work is aimed equally at banking and state supervisory practice as well as ministries and public authorities.

The author has many years of experience as a banker, head of legal affairs, CCO and specialised lawyer for banking and capital market law, and holds a degree in economics.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary